

# LA MAISON DES PRINCES

DÉVOILE SES SECRETS...



Depuis des siècles, Monaco, ancré dans son époque, scrute l'avenir. L'urgence du temps présent appelle à établir collectivement un futur proche fondé sur l'écoute, l'engagement et l'entraide. Comme le Prince Albert 1<sup>er</sup> souhaitant sa Principauté « utile au monde », le pays s'engage aujourd'hui dans la solidarité, la culture, la préservation de l'environnement.

**Offrir à vos meilleurs clients, à vos partenaires, ce passage de relais entre hier et aujourd'hui est un magnifique cadeau. Proposez-leur de partir à la découverte de « La Maison des Princes », et d'approcher une dynastie hors du commun...**

**Partir**  
*à la découverte*  
**de la Maison**  
**des Princes...**

Louis II Prince Soldat, Albert I<sup>er</sup> Prince explorateur, Rainier III Prince Bâtitteur, Albert II passionné d'environnement, l'égrainage des sur-noms suffirait à démontrer, si besoin était, la forte personnalité des Souverains de la dynastie monégasque, épaulés par des épouses attentives, solaires, pertinentes et dévouées. Découvrir la Maison des Princes, c'est mieux les comprendre tant les meubles choisis, les objets personnels éparpillés çà et là peuvent refléter le caractère et la sensibilité de ceux qui ont évolué, et évoluent encore, entre les murs du Palais.

D'ailleurs, qui sont-ils ? Des personnages tour à tour flamboyants, passionnés, malicieux, mais par dessus tout engagés pour faire de la Principauté un lieu unique au monde...

PALAIS PRINCIER  
MONACO



## *Lors d'une visite exceptionnelle*

accompagnés par un guide du Palais princier de Monaco, vos clients et/ou partenaires seront fascinés par les objets d'art, les tableaux, le mobilier ancien...et par un trésor récemment exhumé : les fresques du Palais.

Dissimulées aux regards, pour certaines depuis près de cinq siècles, elles ont été tirées de leur long sommeil à partir d'événements qui doivent beaucoup au hasard. Depuis 2015, le déroulé de ces événements, marqué par des découvertes majeures et des rebondissements inouïs, peut s'aborder tel un feuilleton écrit au jour le jour, et dont le dénouement dépasse à tout jamais la simple fiction pour atteindre une merveilleuse réalité ! Ils seront éblouis et passionnés !



## *Vos invités pourront aussi découvrir*

### **La Collection de Voitures de S.A.S le Prince de Monaco.**

À la fin des années 1950 le Prince Rainier III, passionné d'automobiles, débute sa collection de voitures anciennes. Au fil des années et des acquisitions la collection s'agrandit et très vite, le garage du Palais Princier se révèle trop étroit pour contenir une centaine d'automobiles superbes aux silhouettes monumentales ou sportives, aux carrosseries majestueuses, aux capots rutilants, aux calandres royales ! C'est alors qu'en 1993 le Prince Rainier III décida de dévoiler au public ses trésors.

D'abord située sur les Terrasses de Fontvieille, la Collection de Voitures de S.A.S. le Prince de Monaco intègre en juillet 2022 un nouvel écrin moderne à la mise en scène remarquable à côté du stade nautique Rainier III, sur le Port Hercule. Cette exposition de 3500m<sup>2</sup>, unique au monde, regroupe près d'une centaine d'automobiles ; de la *De Dion Bouton de 1903* à la *Lotus F1 de 2013* en passant par les *Hispano Suiza, Rolls Royce, Lincoln, Facel Vega, Delage, Delahaye, Packard, Humber, Napier, Ferrari, Maserati, Lamborghini, Alfa Romeo, Lexus* du mariage Princier de 2011 etc... Ainsi que les voitures de courses qui ont marqué le Rallye de Monte-Carlo et les F1 du Grand-Prix de Monaco.

PALAIS PRINCIER

MONACO

